

頑張った前期終了！

朝夕の冷え込みがだんだん厳しくなり、朝起きるのが辛い季節になってきました。今日で前期の授業が全て終了しました。短い期間ではありますが、明日から4日間の休みになります。前期を振り返り後期の目標を立てるいい機会です。有意義な休みにしてください。

これから3年生は受験に向けて頑張っていく時期になります。来年は自分の番だということを忘れずに進路情報や3年生の掲示板等に関心をもって見ていてください。

前期の振り返り

嗟峨

二年生になって、去年と変わったと思うことが大きく二つあります。学習と部活動です。学習で特に変化したと思うのは内容です。一年生のときは、当然小学校の応用もありましたが、内容は基本的なものが多かったように思います。しかし、二年生になるとほとんどが一年生の学習内容の応用になり、一気に難しくなりました。後期からは受験も視野に入れた大事な時期になっていくと思うので、まだ身に付いていない基本的なところはしっかりとやり直していきたいと思っています。

部活動では、役割が大きく変わりました。一年生のときは先輩しかいなかったのですが、基本的には先輩についていくということしかしていませんでした。二年生になると一年生が新たに入部し、まとめたり、手本になったりしなければいけなくなりました。それは吹奏楽の演奏についても言えることで、演奏を支える音として安心して聴いてもらえるよう練習をがんばりました。結果的に県南コンクールで金賞を受賞しましたが、個人的にも全体的にも課題はまだ多いと感じたので、今後も努力して一つ一つ課題を克服していきたいです。今のメンバーで演奏できるのも残りわずかです。できることをしっかりとやって、定期演奏会を素晴らしいものにしたいと思います。

ここで皆さんにお知らせです。十一月三日、大綱交流館にて吹奏楽部の定期演奏会が行われます。入場無料となっております。皆さんのご来場を心よりお待ちしております。心に残っているのは職場体験学習です。給食センターで三日間体験させていただきましたが、仕事の大変さ、大切さについて学ぶことができました。毎日食べている給食は、細心の注意を払っていいねいに作られています。こういった働く姿勢を自分の生活でも意識したいです。

これからがんばりたいことがたくさん見つかった前期でした。一つ一つクリアして、より成長する後期になればいいなと思っています。

健康観察表

秋季休業中の健康観察表を配付しましたので、記入をして13日(水)に提出してください。これから寒くなりますので健康には十分気を付けさせてください。



今後の予定

10月	主な行事	1	2	3	4	5	6	SB
11日(月)	秋季休業	/	/	/	/	/	/	/
12日(火)	秋季休業	/	/	/	/	/	/	/
13日(水)	後期始業式 合唱練習	始業式	水1	水2	水3	水4	水5	普通どおり
14日(木)	合唱練習 3年実力テスト T日課	木1	木2	木3	木4	木5	/	普通どおり
15日(金)	合唱練習	金1	金2	金3	金4	金5	金6	普通どおり